mühl hei**m** a**m** main

Pressestelle, Donnerstag, 2. Februar 2012

Pressemitteilung der Stadt Mühlheim Main zur Vorstellung des Bauvorhabens des tegut... Lebensmittelmarktes in der Schillerstraße am 02.02.2012

"tegut..." vollendet die hervorragende Struktur von Märkten in Mühlheim

"Der Stadt ist es gelungen, mit der Firma tegut... gezielt einen Lebensmittelmarkt anzusiedeln, der neben dem klassischen Supermarkt-Sortiment Bio-Lebensmittel in einer großen Breite anbietet", freut sich Bürgermeister Daniel Tybussek und führt weiter aus: "das die Firma tegut..., die als einer der besten Arbeitgeber und Ausbilder in der Branche gilt, in Mühlheim 32 Arbeitsplätze schaffen wird." Die Stadt Mühlheim am Main hat durch eine verfahrenstechnische optimierte Grundstücksneuordnung und die Schaffung von Baurecht schon frühzeitig die Voraussetzungen zur Errichtung des "tegut…"-Lebensmittelmarktes geschaffen. Der Standort in der Schillerstraße wird nun auch für die Bürger im Osten Mühlheims und im Westen Dietesheims die fußläufige Erreichbarkeit eines Lebensmittelmarktes sicherstellen. "Mit der Realisierung dieses architektonisch außergewöhnlichen Marktes wird in der Stadt Mühlheim flächendeckend eine Struktur von Vollversorgern und Discounter in einer noch nie dagewesenen Vielfalt existieren" erläutert Herr Till Böttcher, Sachgebietsleiter der Liegenschaftverwaltung mit einem Focus auf Wirtschaftsförderung. Durch diese dezentralen Standorte von Märkten können auch nicht motorisierte Bevölkerungsteile, insbesondere alte Menschen sowie Kinder und Jugendliche, Waren des täglichen Bedarfs selbständig einkaufen. "Diese hervorragende Struktur ist das Ergebnis, des konsequenten Ausschlusses von Lebensmittelmärkten im Gewerbebiet und der gezielten Entwicklung von Standorten in den Wohngebieten durch die Stadt Mühlheim am Main" stellt abschließend der zuständige Fachbereichsleiter für Bauen und Liegenschaften, Reinhard Langendorf fest.